

ホンダリエ「大阪市会基本条例」賛成討論



大阪市会本会開会

九月三十日、大阪市会にて「大阪市会基本条例」案が提出されました。

ホンダリエは、この条例案に賛成の立場で、約七分に及ぶ討論を繰広げました。

賛成討論抜粋

『私は、大阪維新の会、大阪
市会議員団を代表して
「大阪市会基本条例」案を
賛成の立場で討論させて

頂きます。まず、ここにいる

八六人の議員の皆さんは

「なんのためにここに

のか」ということです。

そして市会議員として、

「何が一番大事なのか」を、

私も含めてあらためて、

みなさん全員で考えて頂き

たいのです。

(中略)

「議会改革推進会議」の

一番重要な趣旨である、

「大阪市会基本条例」に

ついてはほとんど議論が

進んでいません。

その理由として、「大阪市

会基本条例」に絞り込み

を掛けた議論になって

いないことは明らかで、

そのような議論姿勢や

改革姿勢では大阪市会の

抜本的な改革は、不可能

です。(中略)

できあがった予算案を

承認するだけであり地方

自治が求める議会による

行政チェック機能はあり

ません。(中略) 議会に

付与されている権限は、

○ 立法・条例制定権限

○ 行政的意思決定権限

○ 行政監視権限

で予算編成には直接関与

できません。

だからこそ大阪市の事業の

起案、予算の編成段階から

事実上、積極的にチェック

できる仕組みを、ここに

全員で再構築するべきです。

必要なのは「市民の皆さん

からの税金を、有意義に

使っている事業なのか」

「増税してまでも行う必要

がある事業なのか」を

討議する、「開かれた議会

10月1日、ホンダリエ旅行会主催による日帰り温泉バスツアーが開催されました。約40名を超える方々がご参加くださり、大変楽しい一日となりました。

十月一日日帰り温泉バスツアーが開催



10月23日城東区区民会議

日時：10月23日(日) 受付18:00 開始19:00

場所：城東会館(城東区民ホールから変更になりました)

橋下大阪維新の会代表も参加します。

ホンダリエその他の活動

市政改革特別委員、

計画消防委員、

大阪維新の会

市会議員団総務委員

公務員改革PT

外郭団体PT

交通水道PT

などとして、

大阪市の問題だけで

なく城東区独自の

問題解決にも日々

取り組んでいます。

<http://www.hondarie.tuzikaze.com/>